



La fusion des académies de Nice et Aix annulée

La FSU PACA s'en félicite mais la vigilance reste de rigueur.

C'est devant la commission des affaires culturelles et de l'éducation de l'assemblée nationale que le ministre Blanquer a annoncé, ce jeudi 31 janvier, le maintien de toutes les académies. C'est donc, de fait, l'arrêt de la fusion des deux académies de notre région.

Cette fusion aurait eu pour conséquence une diminution de la présence du service public de proximité sur l'ensemble du territoire régionale et des mobilités géographiques imposées aux personnels.

La FSU avait depuis le début dénoncé l'absurdité de cette fusion et les dangers encourus par les personnels et les usagers. Elle a été à l'initiative de nombreuses actions qui ont pris des formes variées (Assemblées Générales de personnels, pétition en ligne, référendums locaux ...). La FSU considère que les personnels, qu'elle représente, ont été entendus sur cette question.

Pour autant la FSU PACA, avec les syndicats concernés, restera très vigilante quant aux évolutions souhaitées par le ministre qui évoque « une échelle régionale dans les services » des « collaborations renforcées » au niveau des régions académiques qui d'ailleurs ne sont pas supprimées. En effet quand O.Dussopt confirme, la même semaine, la suppression de 120 000 postes de fonctionnaires d'ici à 2022, les personnels et usagers des services publics ne peuvent qu'être inquiets.

Pour la FSU PACA
Richard GHIS
Secrétaire régional